

## **Schon kleine Kinder können grosse Helfer sein**

An zwei Mittwochnachmittagen lernten 46 interessierte Kinder im Schulhaus Letten, wie sie gezielt einem Menschen in Not helfen können. Der Verein Kreativ77 organisierte einen Erste-Hilfe-Globikurs für Kinder im Primarschulalter.

Die Nachfrage war gross, so dass zwei Kurse stufengerecht durchgeführt werden konnten. Zuerst lernten die Kinder die wichtigsten Notruf-Telefonnummern. Dann lernten sie das Ampel-Schema kennen, um gezielt Hilfe leisten zu können.

Rot = SCHAUEN, gelb = DENKEN, grün = HANDELN.

Aufmerksam hörten die Kinder der Kursleiterin Daniela Maurer vom Samariterverein Baar zu, wenn sie ihnen etwas erklärte. Helfen ist einfach und macht Freude. So waren die Kinder eifrig dabei und lagerten einen Bewusstlosen korrekt. Auch wie man eine Blutung stillt, Handschuhe anzieht und einem Kamerädl eine Wunde reinigt und das Pflasterli richtig aufklebt, wurde gezeigt.

Es wurde auch eine Unfallsituation nachgestellt. Ein Mädchen war die Treppe hinuntergestürzt. Sofort schauten die Kinder was sie für Verletzungen hat, ob sie ansprechbar ist und haben dann umgehend Hilfe angefordert.

Die Kinder waren mit grossem Interesse und Freude dabei. Am Schluss des Kurses erhielt dann jedes Kind ein Diplom, natürlich im Auftrag von Globi.

Ursi Bürgisser, Kreativ77

